
後期生徒総会（１２月１１日） 

 

12月１１日（水）の 6時間目に後期生徒総会が行われました。今回は体育館の改修工事

中ということもあり、発表教室と各教室をオンラインでつないでの実施となりました。まず

生徒会代表による挨拶と総会の趣旨説明があり、その後は生徒会本部から各学年、専門委員

会と順番に後期の活動内容についての発表がありました。前期と同様、フリップを使ったり

寸劇を交えたりして、とても工夫のある発表をしてくれました。どの生徒も原稿を読むので

はなく、自分の言葉で発表できていることにとても感心しました。最後は生徒会代表が感想

を述べて総会を締めくくりました。全体的に盛り上がり、総会としては大成功だったと思う

のですが、本当に大事なことは、発表したことについて、その実現に向けてこれから日々実

践していくことだと思います。すべてが「有言実行」となることを期待しています。 

 

    

    

    

  


